

Muere un subversivo en enfrentamiento con FA

Un subversivo murió y dos más resultaron heridos, en un enfrentamiento ocurrido cerca de Agua Caliente, Chalatenango, informó ayer el COPREFA. La choque, dijo el portavoz del Comité de Prensa

de la Fuerza Armada, se originó cuando efectivos del Batallón Cayaguana, perteneciente a la Cuarta Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, Chalatenango, detectó a una co-

—Pasa a la página 25—

Problema refugiados CA trata Comisionado ONU

Mayor acercamiento, en cuanto a comunicación de los países centroamericanos, sobre el problema de los refugiados, procura el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados—ACNUR—, El Oficial de Informa-

ción para Centro América y el Caribe de ACNUR, periodista Jorge Protti, dio a conocer ayer, que ampliando y mejorando la información sobre los centenares de miles de refugiados que existen en la región, se

—Pasa a la página 41—



REFUGIADOS. Amplia información sobre el problema de los refugiados en Centro América, dará la oficina regional del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR); dan a conocer el Oficial de Información, periodista Jorge Protti, y Martha Batista Cuéllar, Oficial de Información de las Naciones Unidas en El Salvador.



OBSTRUCCION. Un carro estacionado en la entrada al Hospital Bloom, impide el paso a los vehículos de médicos y personal autorizado de esa institución. El abuso está a la vista, cuanto vez se ubican otros vehículos en la misma posición. Se pide evitar tales anomalías.



RELLENAN PUENTE. El Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes (izquierda), ministro del Interior, y la Sra. Aracely Acevedo Vda. de Leiva, Alcaldesa de Textistepeque, ayudan a rellenar unas las secciones del puente que construye ese ministerio, y que unirá a los caseríos "El Aguacatal" y "Cerritos", de esa jurisdicción.

Presupuesto de ₡3,512 millones verá Asamblea

El Presupuesto General de la República para 1987 asciende a 3,512 millones de colones y será sometido a aprobación del pleno legislativo posiblemente este jueves.

Así lo dieron a conocer ayer los titulares del Ministerio

de Hacienda: don Ricardo J. López, Ministro y el Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores.

Los funcionarios acudieron a una sesión de trabajo con la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, de la Asamblea Legislativa.

No es la primera reunión a la que venimos, añadieron, sino que hemos estado atentos a las distintas consultas que los honorables señores diputados nos han hecho, para solventar dudas u otros aspectos relativos al Presupuesto General de la República, dijeron.

Asimismo, llegaron a la reunión sobre el Presupuesto los demás ministros de Estado, y el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero.

Al consultar con algunos diputados de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, sobre las dudas que tenían en cuanto al Proyecto de Presupuesto General de la República, aclararon que solamente eran consultas técnicas las que realizaban a los ministros de Estado, y señalaron también, que posiblemente en la plenaria de este día sea sometido el dictamen respectivo para la aprobación del aludido Presupuesto.

Llega Vinicio Cerezo a iniciar donativos

Para entregar la primera casa prefabricada, de mil que se donarán a los damnificados del terremoto, llegará este mediodía a San Salvador el presidente, Vinicio Cerezo Arévalo, de Guatemala.

Trascendió aquí en San Salvador, que el Mandatario sostendrá una reunión-almuerzo privado con el presidente salvadoreño, Ing. José Napoleón Duarte. No se conoce agenda para tal reunión, pero entendidos en política exterior y centroamericana opinan que los temas que podrían tratar ambos presidentes es la situación crítica que vive la región por

incidentes fronterizos entre hondureños y nicaragüenses; así como temas relativos a Contadora y asuntos bilaterales entre ambas naciones.

En Guatemala se conoció que Cerezo Arévalo viaja a El Salvador al mediodía, con el fin de entregar la primera casa prefabricada de mil que donará el pueblo y gobierno de esa nación para los damnificados del pasado terremoto del 10 de octubre.

El costo de las mil viviendas llega, se dijo, a unos 5 millones de Quetzales, espe-

—Pasa a la página 25—



FALLECE. El escritor y poeta salvadoreño, Rafael Góchez Sosa, falleció ayer de síncope cardíaco a la edad de 55 años en la ciudad de Nueva San Salvador. Pronto saldrá a luz su última obra "Los días y las huellas".

Falleció ayer el poeta Góchez Sosa

El escritor y poeta salvadoreño Rafael Góchez Sosa falleció ayer de síncope cardíaco a la edad de 55 años en la ciudad de Nueva San Salvador.

Góchez Sosa colaborador de nuestra página editorial, siempre mostró en sus artículos y poemas, interés por el problema social del pueblo salvadoreño. A la hora de su muerte quedan en nuestro poder algunos artículos, ya que asiduamente enviaba sus temas para que por medio de LA PRENSA GRAFICA el pueblo y autoridades tomaran conciencia y buscaran sus soluciones.

—Pasa a la página 35—

Varios muertos en un ataque a Tamanique

El Comandante de la Defensa Civil de Tamanique y un efectivo de la misma, murieron al ser atacada esa localidad por los gru-

pos subversivos antenoche. En cuanto a las bajas terroristas, se dijo que podrían ser numerosas, pero

—Pasa a la página 35—

Obras de recuperación inauguran en El Paisnal

Las oficinas de ANTEL, Unidad de Salud, Alcaldía Municipal y otras importantes obras de recuperación, fueron inauguradas

ayer en El Paisnal. En los actos inaugurales estuvieron presentes, el Alcalde Municipal de dicha

—Pasa a la página 13—

Incendio ayer en cuatro plantas de la Fiscalía

Un incendio que destruyó mobiliario y causó otros daños materiales, pero no personales, se produjo ayer en el Edificio de la

Fiscalía General de la Rep. Cuatro de los seis pisos que tiene la edificación, es-

—Pasa a la página 13—



EXPOSICION. Alumnos de los Talleres Vocacionales del Programa Integral de Desarrollo Comunal (PRIDECO), inauguraron una exposición de manualidades

en la Plaza Cívica (Gerardo Barrios), de esta capital. Los expositores, al terminar sus programas de estudios, colocan sus productos durante la época navideña y de Año Nuevo.

AL CERRAR la edición

(Informaciones en Páginas 52-77)